

Pascual no tiene quien le escriba

Efectivamente, Pascual no tiene quien le escriba. Como el viejo coronel de la maravillosa obra de García-Márquez, Pascual mira a diario, al volver de su trabajo, en el buzón y nada: la factura de la luz o del teléfono, correspondencia profesional y algunos folletos publicitarios; con las mismas entra a su casa, saluda a la familia y pone en marcha el ordenador: vamos a ver si hay algún correo electrónico; nada, ni uno.

Aquí tenemos al pobre Pascual, al borde de la desesperación, pensando como se las apaña para rellenar las 16 páginas del boletín de la Migaña.

Automáticamente diseña un plan de llamadas a los más asiduos colaboradores pidiéndoles ár-



nica editorial y bueno, al final el boletín sale a la calle pero a veces un poquito precario de contenido y otras bastante desaprovechado.

Todos sabemos que en la Asociación hay mucha gente que puede y sabe escribir, que podría escribir un artículo de vez en cuando, hay muchos temas de los que se puede escribir y sin embargo últimamente siempre nos vemos negros para completar el boletín.

Esperamos que con esta llamada de urgencia se reciban más artículos y Pascual vea su buzón y su e-mail llenos de correspondencia con artículos para el boletín.

Miguel

ALBUM DE FOTOS

Volvemos a recordar que tenemos la intención de realizar un libro de fotografías de nuestro pueblo. De todo tipo, de actividades diversas, lo más antiguas posible, pero también las más modernas pueden ser interesantes.

Acordaos de llevarlas al pueblo. Miguel llevará un escáner para que nadie tenga que desprenderse de ellas más que el tiempo suficiente para escanearlas. Si además os acordáis de la historia de la foto (año, quién era,...) pues mejor. El libro promete ser curioso. ¡Ánimo!

DEFUNCIONES

Anaclea Leal Blanco, en Guadalajara.

BAUTIZOS

Candela García Atance, el 21 de mayo en Maranchón.



ACTIVIDADES

De cara al verano y como cada año intentaremos que haya suficientes actividades para que todos puedan participar y divertirse con aquellas cosas que les gustan. Como siempre, las actividades las organizan y realizan voluntarios que dedican a ello una parte de su tiempo libre y lo hacen lo mejor que pueden. Ayudadles y no seamos criticones, que es fácil ver los toros desde la barrera, pero pocos se atreven a torear.

Las actividades serán más o menos las del año pasado, por ejemplo atletismo, día de la bici, concurso de tortillas, disfraces, semana infantil,... Los deportes tendrán su sección especial, volverá la Casa del Terror, el teatro,... y Maranrock de nuevo nos traerá la música en directo de grupos jóvenes que intentan abrirse paso entre las notas.

La Asamblea, a finales de agosto, dará cuenta del año. Asistid a ella, no seáis vagos, y dad vuestra opinión; como mínimo os enteraréis de lo que se cuece.

En fin, que lo paséis bien, disfrutad y colaborad en lo que podáis. Y si alguien echa de menos algo o se le ocurre alguna nueva actividad, pues ya sabe...¡que la organice!

¡Feliz verano!

La Asociación